MISION SUCRE

Barcelona - Anzoátegui

@LaverdadUBV





🚰 La Verdad Misión Sucre 🏻 🕮 BB Pin Prensa La Verdad: 210EC000

Compromiso con el ejercicio del periodismo responsable fue premiado en el estado Anzoátegui

LA VERDAD ganó premio de periodismo estudiantil

En rueda de prensa, la directora de comunicación e información de la gobernación bolivariana y revolucionaria del estado Anzoátegui, Licenciada Vanessa Maita anunció apertura de las inscripciones para el Premio Regional de Periodismo Edmundo Barrios.

Se incorporó para la edición 2014 el premio a la fuente "Periodismo Deportivo" y entre las menciones especiales "Comunicación Estudiantil".

iurado calificador fue presentado a todo el estado. refiriendo asimismo los lineamientos para el concurso regional.

LA VERDAD, vocero comunicación de la UBV, como proyecto estudiantil nacido en la Misión Sucre, Aldea "Ángel Celestino Bello", se sumó al llamado de participación; anhelando el novedoso premio en categoría estudiantil.

El gobernador de la entidad, Aristóbulo Isturiz dio a conocer a través de su exitoso programa Diálogo Bolivariano",



Alfer Usamo, creador del Vocero USV "La Verdad", recibió el galantón en mención especial "Comunicación Estadiantil" Foto: Yessica Medina

el nombre de los ganadores y ganadoras.

Anuncio que oficializó el triunfo de "La Verdad" en la nueva mención especial Comunicación Estudiantil.

Comunicadores de prensa comunitaria. periodismo radial, impreso, institucional, fotografía , trayectoria y otros también fueron reconocidos. Sofia Loreto.

Reportaje especial Pág 2 v 3 Desde Anzoátegui Pág 4



La convivencia humana integra valores a diario y por segundos desde sitios en línea

# Socializar por internet va más allá del entretenimiento

La explosión de las redes sociales y su intenso uso <mark>en los últimos tiempos es como ver crecer un árbol, cambiar de hojas, florecer y dar frutos. Partiendo de la simple siembra de lo que parecería una indefensa semilla.</mark>

Así funcionan este conjunto de medios de comunicación social en la web, que más que encontrar gente para su interacción, se ha convertido en un fuerte opción para la formación de patrones de vida. Junto al tiempo han ido desapareciendo algunas y apareciendo otras.



El acceso al internet con facilidad aumenta a diario la cantidad de usuarios de las diferentes comunidades virtuales.

La tecnología avanza, fenómeno que permite estar en interacción desde el celular. Acompañar el café con una buena o mala noticia, ya es cuestión de un clic. Las redes están cargadas de todo lo que menos pensariamos encontrar.

Desde las comunidades estudiantiles, alertan a los padres sobre el control del tiempo en que los niños y niñas navegan en internet.

Estudiar, aprender, hacer, decir, buscar, recibir y entregar, resumen muchas de las tareas que suman más usuarios y en ocasiones generan adicción en las redes.

El sector de la economía, propaganda y publicidad se apoya con toda seguridad en estos instrumentos de comunicación para llevar a cabo sus fines.

La propaganda política en linea genera gran efecto al buscar el debate y formación de ideas en sus seguidores.

Asimismo articular en la formación de matrices de opinión. El uso de la fotografía complementa lo que a través de textos se narra.

### UNIDAS OTRA VEZ

>.Piritu. Para la estudiante de administración de empresas, Daireth Perche. la experiencia de las redes sociales ha sido significativa luego de haber establecido contacto con una arniga con la que no conversaba desde hace cinco años luego. de que sus padres se la llevaron a otra nación. **Twitterlas** unió desde hace un año.

Venezuela atraviesa la más fuerte guerra mediática de toda su historia. En Anzoátegui La Guerrilla Comunicacional contribuye a desmontar falsas matrices.

Promotores comunicacionales se apoyarán en las redes de paz impulsadas por el poder popular. La intensa fuerza de las redes sociales en el mundo también generan violencia y la difamación es uno de los casos negativos más frecuentes que toman como víctimas desde el más popular artista hasta el más reconocido político.



sociales es muy delicado. No se debe creer todo lo que elli se lee ni es honesto publicar información manejada a nuestro entojo peru efecter u los derais. El uso debe ser responsable y con prudencia. Es un mundo abierto para hacer de todo. hasta aprender a COCKNE Mayanud Urdaneta. Cuntante de Música Lianera.

Líderes politicos también hacian su gestión con apoyo en las redes. Ocurrió de manera novedosa con Hugo Chávez





Diseños, edición y redacción: Reportaje Especial @AlferUnamo



## ESPECIAL UBV Con: Alfer Unamo

### Desde Anzoátegui...



El jurado calificador de los Premios Edmundo Barrios acompañado por el Gobernador, Profesor Aristóbulo Istúriz

José Bravo felicitó logro de LA VERDAD



Equipo De Prensa de FM Noticias también recibió premio Edmundo Barrios.

Omar Acedo hizo bailar a todos los presentes en la gala de los Premios de Periodismo Anzoátegui 2014



Mujeres Al Poder. Periodistas del Instituto del Deporte del Estado Anzoátegui sonrieron a nuestra cámara



na lluwa de papelillos sorprendió a los periodistas durante concierto de Omar Acedo